

La Dirección del Colegio felicita a la estudiante del 4° año B, Alexabet Villasmil Reyes, quién obtuvo el certificado de aprobación en el programa “MUJERES EN STEM 2022” de la Facultad de Ingeniería y Ciencias, de la Universidad Adolfo Ibáñez.

La siguiente es una publicación de la Universidad que destaca el desarrollo de este programa y la opinión de Alexabet.

## Mujeres en STEM: Con éxito finaliza la primera versión del programa que impulsa la presencia femenina en la ingeniería.

Más de 100 alumnas, de distintos establecimientos educacionales, participaron en la última jornada del programa Mujeres en STEM, realizada en el Campus Peñalolén y Viña del Mar de la UAI. En esta iniciativa, impulsada por la [Facultad de Ingeniería y Ciencias UAI \(FIC\)](#), las 122 jóvenes conocieron distintos ámbitos de la ingeniería, tales como el uso de programas de diseño y modelación en 3D, el funcionamiento de la cortadora láser, programación con Arduino y la realización de un “*elevator pitch*” entre otros.

Para la estudiante de 4to medio B del Colegio Santa María de Santiago Alexabet Villasmil, el elemento más importante del programa fue que “ayuda muchísimo a descubrir tu vocación. Nosotras como jóvenes y mujeres, a veces, necesitamos un empujón que la sociedad no nos da. Este tipo de actividades que impulsa la Universidad Adolfo Ibáñez son muy importantes para nuestro futuro”.

